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La tradizionale Festia di Primavera, rivoltia a tutta la popolazione, venà organizzata il

26 marzo. Data la complessità dell'organizzazione di tale evento siconviene che i

capi progetto rimangano, come gliscorsianni, Laura Mqrezzie Roberto Danieli.

Sarebbero opportuni incontri perioclici con lnReTe per confirontarci sulle
prcblematiche che talora si verificano con i rqazzi di Bosco lnsieme, ma anche
semplicemente per scambiarci opinioni e idee. I 4 tutors potrebbero contattrare i

responsabili del Consozio per chiarire e discutere gli atteggiamenti da assumere e
le eventuali iniziative da prendere nei confiontidei ragazzidifronte alle criticità che
si presentano. Conviene anche oontrollare la documentazione di lnReTe sul patto
per la custodia dei ragazzi.
Si propone inoltre un interscambio periodico di volontari nei itre gruppi presenti, in

modo da uniformarsi i! più possibile nelle attività svolte nel parco.

Si decide di intervenire ancora presso il Comune per rimediare ai gravi problemi
dell'impianto elettrico della Polveriera, e anche per rimuovere il palo pericolante della
Telecom. ll presidente Zatti scriveÉ una mail al sig. Testa, responsabile per il
comune della manutenzione della Polveriera, per ribadire le nostre richieste.

Sidecide di sistemare nel parco alcune telecamere a scopo più che altro detenente,
per individuare i ladruncoliche ultimamente sono entratiseando anche dannial
cancello lato lago e nella zonafagiolari.

lnvece non sembra ne@ssario rinsaldare ilcancello danneggiato, né sostituirlo con
un altro più robusto, essendo piuttosto semplie scavalcare il muro dicinta in zone
dove la griglia protettiva è già stata distruttra. Si potrà al massimo utilizzare una rete
metallica più resistente al posto di quella presente

2. Viene proposta la proroga del patto per la Polveriera fino a fine anno.
La proposta viene contestata da Benedetto e Danieli, cfie preÈris@no comunque
rimandare la decisione nell'approssimarsideltermine prestabilito, a giugno dell'anno
in corso.
Si conviene di rimandare la decisione finale al prossimo incontro.

La riunione sichiude alle ore 23,20.

La prossima riunione è programmata il 2 Ébbraio alle ore 21, presso il parco
Polveriera

ll Presidente
Francasco Zatti
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